

PERS

Lapas Singkawang Ikuti Kegiatan Pelatihan Teknis Latihan Kerja dan Kegiatan Kerja TA. 2023

Bukhory - SINGKAWANG.PERS.CO.ID

Feb 18, 2023 - 19:13



Lapas Singkawang Ikuti Kegiatan Pelatihan Teknis Latihan Kerja dan Kegiatan Kerja TA. 2023

Semarang - Lembaga Pemasyarakata Kelas IIB Singkawang ikut serta dalam Kegiatan Pelatihan Teknis Latihan Kerja dan Kegiatan Kerja Tahun Anggaran 2023 Angkatan Pertama yang diselenggarakan oleh Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, bertempat di Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, Selasa (07 – 17 Februari 2023).

Dalam kesempatan ini Lapas Singkawang diwakili oleh Kwatno Eka Prasetya Selaku Kasibinadik. Pelatihan ini merupakan angkatan pertama yang diselenggarakan secara klasikal/ tatap muka dengan menerapkan protocol kesehatan dengan baik. Kegiatan Pelatihan Di selenggarakan oleh Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, para peserta langsung menjalani registrasi, cek surat kesehatan, cek berkas hasil Swab Antigen masing-masing peserta dan pengecekan dokumen administrasi sebelum mengikuti pelatihan.

Dijadwalkan 40 Orang peserta yang berasal dari perwakilan 10 Kantor Wilayah yang berada di wilayah kerja Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah, meliputi Kanwil Hukum dan HAM Daerah Istimewa Yogyakarta, Kanwil Hukum dan HAM Nusa Tenggara Barat, Kanwil Hukum dan HAM Nusa Tenggara Timur dan Seluruh Kanwil Hukum dan HAM Se-Kalimantan. akan mengikuti kegiatan pada 08 s/d 17 Februari 2023. Dilanjutkan dengan Sosialisasi Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2023 tentang Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) dengan narasumber Tim Penyuluh Hukum Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dengan peserta para pegawai di jajaran Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis Se-Kota Semarang, serta diresmikan secara langsung oleh Wakil Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia, Prof. Edward O.S. Hiariej, Gedung Sarana Olah Raga Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah "Ali Said Sport Center". pada Jum'at (17/02).

Kemudian Penutupan 40 Orang peserta yang berasal dari perwakilan 10 Kantor Wilayah yang berada di wilayah kerja Badiklat Hukum dan HAM Jawa Tengah Pelatihan Teknis Latihan Kerja dan Kegiatan Kerja Tahun Anggaran 2023 Angkatan Pertama, Ditutup Secara Resmi Oleh Bapak Kaswo, S.Sos. M.A.P. Selaku Kepala Balai Pendidikan Dan Pelatihan Hukum Dan Ham Jawa Tengah. Ucapan selamat diberikan kepada bapak dan ibu semuanya yang telah mengikuti pelatihan selama 10 hari dan semuanya berhasil dinyatakan lulus.

Ikut hadir Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Hukum dan Hak Asasi Manusia Dr. Asep Kurnia, S.H., M.M. Diharapkan semua peserta dapat menerapkan ilmu-ilmu yang didapatkan ke Unit pelaksana Teknis Masing-masing.